

Guten Tag, Frau Bundeskanzlerin Angela Merkel,

es verwirrt mich ungemein, das Sie in der CDU Partei-Mitglied sind. Die Abkürzung bedeutet ja

Christlich Demokratische Union. Und es gibt in der Partei niemanden, der Christlich ist. Wenn der liebe Gott sieht, das durch ihre Maßnahmen alle Menschen eine Maske tragen sollen, dann hätte er uns einen Filter eingebaut.

Niemand in der Partei legt für ihre unchristlichen Maßnahmen ein Veto ein. Also ist niemand gegen ihre Maßnahmen, die absolut unchristlich sind!

Ist es christlich, daß Sie Menschen im Altersheim einsperren und Ihnen keinen Besuch erlauben? Und diese Menschen werden eingesperrt und dürfen ihre Zimmer nicht verlassen. Alle müssen eine Maske tragen, obwohl es dafür überhaupt keinen Grund gibt.

Besonders schlimm ist die Tatsache, daß Sie Frauen dazu zwingen, bei der Geburt ihrer Kinder, eine Maske zu tragen. Diese armen Kinder werden bleibende Schäden davon tragen.

Ein anderes Meisterstück von Ihnen ist, daß Sie die Wirtschaft ruinieren und vielen Geschäftsleuten verbieten ihr Geld zu verdienen.

Sie, Frau Merkel, werden vom Volk bezahlt und es ist leider nicht möglich ihre Bezüge zu kürzen.

Sie hätten es aber verdient!

Ein Wirtschaftszweig, der nur einmal im Jahr gute Geschäfte machen kann, wird einfach dazu verdammt nichts verkaufen zu dürfen! Weil Sie den Verkauf von Silvester-Artikel verboten haben. Dadurch gibt es natürlich auch wieder mehr Arbeitslose, die ja nicht arbeiten dürfen.

Und warum machen Sie das? Ich erwarte eine sinnvolle Antwort von Ihnen!

Mit freundlichen Grüßen... Charly Bader

PS diese E-Mail wird auch auf einer Homepage veröffentlicht.